

Vorschläge für Paul-Koettig-Preis 2019 erbeten

18.02.2019

Der Landesverband Sachsen des BDK möchte seine Mitglieder bei der Wahl des Paul-Koettig-Preisträgers mehr beteiligen. Jedes Mitglied kann laut Statut des Preises einen aus seiner Sicht geeigneten Kandidaten für die Ehrung vorschlagen.

Vorschläge mit einer kurzen Begründung können bis zum 05. April 2019 per E-Mail an die Landesgeschäftsstelle (lv.sachsen@bdk.de) gesandt werden.

Der Landesverband Sachsen des Bundes Deutscher Kriminalbeamter vergibt seit dem Jahr 2013 jährlich den Paul-Koettig-Preis für herausragende Leistungen auf dem Gebiet der Kriminalistik oder Kriminaltechnik. Der Preis wird an eine Persönlichkeit oder Gruppe von Persönlichkeiten verliehen, die mit ihrer Leistung Maßstäbe auf dem Gebiet der Kriminalitätsbekämpfung gesetzt haben. Sie sollten Kriminal- bzw. Polizeibeamte, Staatsanwälte, Rechtsmediziner, Mitarbeiter von Polizeidienststellen und Einrichtungen für den Polizeivollzugsdienst oder Bildungseinrichtungen des Freistaates Sachsen sein.

Der Preis besteht aus einer Urkunde und einem Ehrenpreis. Der Ehrenpreis ist eine Medaille aus Böttgersteinzeug der Porzellanmanufaktur Meißen.